

Herzlich Willkommen zur Immohealthcare 2013

Mit neuem Schwung zum Kongress

Der Schweizer Fachkongress mit hochkarätigem Konferenzprogramm hat sich als Informationsplattform für die gesamte Branche im Gesundheitswesen etabliert. Das Jahr 2013 widmet sich dem Thema «Die Spitalimmobilie: Vom Baudenkmal zur effizienten Betriebsimmobilie – ein Paradigmenwechsel?» Zu Gast sind die TeilnehmerInnen im Kanton Zürich, in einem Umfeld, wo zahlreiche Projekte geplant und umgesetzt werden.



Dr. iur. Thomas Heiniger,
Gesundheitsdirektor Kanton Zürich

Reichhaltiges Programm

Der diesjährige Kongress bietet eine Vielfalt an Höhepunkten:

AAL-Tagung – AmbientAssisted Living, 29. Mai 2013

Unter der Federführung der Fachhochschule ZHAW findet am Vortag die 2. Tagung zum Thema Ambient Assisted Living (AAL) 2013 ab 13.30 Uhr statt. Mit dem Thema Ambient Assisted Living (AAL) – Innovationen fürs Alter – sollen neue Produkte und Dienstleistungen für ältere Menschen zur Alltagsbewältigung im Hinblick auf eine selbständige Lebensführung entwickelt werden. Das Programm AAL wird auf nationaler wie auf europäischer Ebene stark gefördert. Ziel der Tagung ist es, auf die zentralen Herausforderungen, wie Wohnen im Alter, zu sensibilisieren und

gleichzeitig Lösungen aufzuzeigen. Mit geplanten acht Beiträgen und drei konkreten Praxislösungen wird die Thematik mit Experten vertieft.

Workshop/Worldcafé, 29. Mai 2013

Um einen ungestörten Kongressbesuch zu ermöglichen, findet jeweils losgelöst vom Kongress am Mittwoch, 29. Mai 2013 ab 13.30 Uhr, der bewährte Workshop im kleinen Rahmen in Form eines «WorldCafés» unter der Leitung von Wolfgang Perschel statt. Aktuelle Themen werden gemeinsam beantwortet, dies ist der grosse Vorteil dieser Plattform. Das ermöglicht den Teilnehmern intensive Gespräche und das Einbringen der eigenen Erfahrung sowie den Profit der kollektiven Intelligenz. Dieses Jahr werden FM-Spitalstandards und Benchmark in Zusammenarbeit mit dem «ThinkTank» (fmpro/ZHAW/RESO Partners) bearbeitet.

Mit rund 20 Fachvorträgen und 300 Besuchern öffnet der jährlich durchgeführte Fachkongress Immohealthcare bereits zum fünften Male seine Tore. Die Veranstaltung beginnt mit den pre-events am 29. Mai 2013, der Hauptkongress findet am 30. Mai 2013 statt. Nachdem die Vorjahresveranstaltungen jeweils im Paraplegiker Zentrum Nottwil stattgefunden haben, kommt im Mai die Gastregion Zürich zum Zug. Der Kanton bietet ein erweitertes Rahmenprogramm für die TeilnehmerInnen an.

Neue Veranstaltungsorganisation

Mit der Durchführung der Immohealthcare ist Angelica Maté von RESO Partners AG, Glattbrugg, beauftragt. Sie ist in allen Anfragen für Partner, Aussteller und BesucherInnen Ansprechperson. Die letztjährigen Ansprechpartner bzw. Organisation stehen nicht mehr in Verbindung mit dem Kongress. Veranstaltungsort ist das World Trade Center Zürich. Dr. Thomas Heiniger, Gesundheitsdirektor Kanton Zürich, vertritt den Gastkanton Zürich.



Onsite Experience, 29. Mai 2013

Ein «Blick hinter die Kulissen»: Erstmals bieten die Veranstalter mit Onsite Experience Spitalführungen an. In kleinen Gruppen (max. 24 Personen) besuchen Sie ausgewählte Spitäler oder Kliniken der Gastregion mit dem Fokus auf Flächenmanagement, Reinigungsmanagement und Haustechnik. Sie erfahren aus erster Hand alles, was Sie über die ausgeführten Projekte wissen möchten. Die Onsite Experience findet am 29. Mai 2013 ab 14.45 Uhr statt und dauert ca. 2 Stunden.

Hauptkonferenz mit Gastregion Zürich, 30. Mai 2013

Nach der Eröffnung mit der Political Keynote durch die Vorsitzende der Spitaldirektion USZ, Rita Ziegler, werden in der Hauptkonferenz in zwei parallel stattfindenden Symposien Projekte und Lösungen der Gastregion präsentiert. Die Partner des Kongresses stellen gemeinsam mit ihren Kunden innovative Projekte vor und vermitteln so einen interessanten Überblick der heute verfügbaren Lösungen. Das Hauptthema der Konferenz 2013 wird gemeinsam mit der Gastregion und den Goldpartnern in der Conference Board Sitzung festgelegt. Diese Zusammenarbeit sichert nicht nur interessante und topaktuelle Themen für die Hauptkonferenz – sie gewährt auch einen Einblick in die Problematik und Lösungen der Gastregion. Den Abschluss bildet die Keynote von Regierungsrat Dr. Thomas Heiniger.

Neue Themen werden präsentiert

Der diesjährige Fachkongress zum Thema Immobilienmanagement im Gesundheitswesen findet zum ersten Mal in der Gastregion vor Ort statt. Mit dediziertem Fokus auf Facility Management, Flächenmanagement, Reinigungsmanagement, Finanzierung, Bau und Planung wird der Kongress 2013 zusätzlich um verschiedene Themen und Veranstaltungen erweitert. Folgende Spitäler des Gastkantons beteiligen sich aktiv am Event und präsentieren Ihre Bauten und Projekte:

- Universitäts-Spital Zürich
- Stadtspital Triemli
- Spital Limmattal
- Sonnenhofklinik
- Spital Männedorf

Conference Board – Kompetenz pur

Die Konferenz des Fachkongresses Immohealthcare wird von namhaften Persönlichkeiten aus der Gastregion, der Verbände und der Partner erarbeitet. Sie bringen ihr Wissen und ihre Erfahrung bei der Wahl der Inhalte



ein und gestalten die Konferenz im Conference Board aktiv mit.

- Dr. iur. Thomas Heiniger, Gesundheitsdirektor Kanton Zürich
- Dr. Samuel Eglin, Stv. Generalsekretär der Gesundheitsdirektion Zürich
- Thomas Brack, Spitaldirektor Spital Limmattal
- Thomas Maurer, Amtschef, Immobilienamt des Kantons Zürich
- Dr. iur. Erwin Carigiet, Spitaldirektor Stadtspital Triemli, Zürich
- Christoph Zingg, Gesamtleiter Sozialwerke Pfarrer Sieber
- Wolfgang Perschel, MSc ETH Arch, Conrealis, Zürich
- Prof. Thomas Wehrmüller, Leiter IFM Institut für Facility Management ZHAW, Wädenswil
- Ronald Schlegel, Vorsitzender der Geschäftsleitung, Priora Facility Management AG, Kloten
- Dr. Marko Virant, Associate Partner, Real Estate, ICME
- Roger Krieg, Geschäftsführer RESO Partners AG, Zürich

Früh buchen lohnt sich

Raschentschlossene profitieren von vorteilhaften Frühbucher-Tarif. Der «early bird»-Kongresspreis beträgt CHF 500 und gilt bis 14. März 2013. Ab 15. März gilt für den Besuch der Konferenz

inklusive Worldcafé oder AAL-Tagung, Pausenverpflegung, Mittagessen und Apéro CHF 620. Der Eintritt zur Hauptkonferenz beträgt CHF 420, «early bird» bis 14. März 2013 CHF 340.

Weitere Infos:



www.immohealthcare.com

Veranstalter

RESO Partners AG
Europastrasse 19
8152 Glattbrugg
Telefon 044 809 20 92
a.mate@resopartners.ch

Veranstaltungstage

Mittwoch, 29. Mai 2013, 13.30–17.30
Donnerstag, 30. Mai 2013, 07.30–17.00

Veranstaltungsort

World Trade Center Zürich,
Leutschenbachstrasse 95
8050 Zürich